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余談ですが・・・ 

 

 

これまで一度もかかさず４０年間毎年ずっと署名活動を続けてきたのもすべ

て仲間の願いに関わる大切なことばかりだからなんやで。 

丸山君、言いたい事はまだまだあるけどそろそろ第４１回国会請願署名のこ

とも紙面の都合もあるし告知しといたらどうや？ 

告知は署名担当の山本さんがします。 

では山本さん、お願いします！ 

 

今は暮らしの課題や働く課題とか年ごとに請願の中身は変わってきているよ。 

 

それはな、無認可と呼ばれていた共同作業所をちゃんと国の制度として認めても

らうために請願権に基づいて国会に請願をしたのが署名活動の 1回目なんや。 

ところで所長。その３本柱の１つの運動の話なんですが、現在国会請願署名

活動が始まっていますね。今年で何と４１回目ということですが、1回目は

署名を集めてどのような請願をしたんですか？ 

そうだったんですね。。。知りませんでした。 

【アイアイ元気便を読んで下さっている皆様へ】 

 

今年度もアイアイハウスときょうされんは障害者福祉を取り巻く厳しい

情勢を切り開くため、仲間の暮らしを少しでも良くするために国会請願

署名・募金活動に取り組んでいます。皆様の署名が力になります。 

署名用紙を同封しておりますので是非ご協力お願いします。 

亀さん、顔写真のことなん

だけど、所長の趣味で原稿

の締め切りギリギリなのに

前回と同じのはいややと別

の写真にしたらしいよ。 

そうなんだ・・・ 

いろんなこだわりが

あるんだね・・・ 

ホンマに。 

ずっと運動・経営・実践の３本柱でやってきてるよ。 

丸山さん、ずっと横で話聞いてたけどやっぱり聞いて

みないと知らない事が多いな。 

 

そうですね。今年度の請願項目は所得保障や障害者権利

条約のことなども入っていて時勢を反映していますね。 

ほんとそうですね。 

今後もいろいろな話が聞けると思いますので 

山本さんもこのコーナーにまた登場してくだ

さいね！ 

 

うん、また登場したいね！ 

ではそろそろほんとに紙面がなくなりそうやし告知するよ。 

はい。よろしくお願いします！ 
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